

Datum : 27.08.2018

Zeit : 10:00 Uhr

Ansprechpartner: Daniel Eßer

Löschzug Manheim reaktiviert eigene Gruppe der Jugendfeuerwehr

Nach einer vierjährigen Ruhephase hat der Löschzug Manheim wieder einen Tag der offenen Tür durchgeführt. Dieser fand infolge der Umsiedlung nun erstmalig am Bürgerzentrum in Manheim-neu statt. Als besonderes Highlight hat der Löschzug im Rahmen der Veranstaltung wieder eine eigene Gruppe der Jugendfeuerwehr reaktiviert.

Durch den Bürgermeister der Kolpingstadt Kerpen, Herr Dieter Spürck, wurden den zwei neuen Jugendwarten des Löschzuges Manheim ihre Ernennungsurkunden übergeben. Unterbrandmeister Stephan Schenk wird die Jugendfeuerwehr zukünftig leiten. Unterstützt wird er durch den stellvertretenden Jugendwart, Unterbrandmeister Daniel Wermeister. Bürgermeister Dieter Spürck betonte in seiner Rede die Wichtigkeit des Löschzuges Manheim im Gesamtgefüge der Freiwilligen Feuerwehr der Kolpingstadt Kerpen und lobte die Reaktivierung der Jugendfeuerwehr. Nach wie vor wird bei der Nachwuchsgewinnung in den Reihen der Jugendfeuerwehr ein Großteil später in die aktive Wehr übernommen.

Wolfgang Graß, Leiter der Feuerwehr Kerpen, dankte den Kameradinnen und Kameraden des Löschzuges Manheim sowie den beiden neuen Jugendwarten für die Leistungsbereitschaft, welche bisher bei der Reaktivierung geleistet wurde sowie für die Motivation, auch zukünftig die Betreuung und Förderung des Nachwuchses zu übernehmen.

Der erste gemeinsame Übungsabend der Jugendfeuerwehr Manheim findet am Montag, dem 03.09.2018, im Bürgerzentrum in Manheim-neu statt. Bis zur Fertigstellung des neuen Gerätehauses trifft sich die Jugendfeuerwehr wöchentlich montags in der Zeit von 18:00 Uhr bis 19:30 Uhr im Bürgerzentrum.

Neben den klassischen Übungsthemen aus dem Bereich der Feuerwehr, werden vor allem Sport, Spiele und gemeinsame Ausflüge die Übungsabende der Jugendfeuerwehr füllen. Denn neben der Vermittlung von Feuerwehrwissen darf der Spaß für den Nachwuchs nicht zu kurz kommen. Interessierte Jungen und Mädchen können ab einem Alter von 10 Jahren mitmachen. Die Mitgliedschaft ist kostenlos. Für die Übungsabende erhalten die Kinder ihre erste eigene Uniform der Jugendfeuerwehr.

Weitere Informationen erhalten Sie direkt bei den Jugendwarten des Löschzuges Manheim unter: jf-manheim@feuerwehr-kerpen.de